

KIM

Kapolda NTB Resmikan Rumah Kebangsaan

Syafuruddin Adi - NTB.KIM.WEB.ID

Jun 21, 2023 - 17:53



Mataram NTB - Kapolda Nusa Tenggara Barat (NTB) Irjen Pol. Djoko Poerwanto, Rabu (21/6/2023), menghadiri peresmian Rumah Kebangsaan Cipayung Plus NTB, di Lingkungan Bendega Kecamatan Sekarbela Kota Mataram.

Dalam acara peresmian tersebut, Kapolda NTB menyampaikan pentingnya Rumah Kebangsaan.

"Tempat ini menjadi penting sebagai wahana untuk melahirkan generasi muda yang kolaboratif, menjaga persatuan dan kebhinekaan, serta memiliki solidaritas dan kepedulian terhadap masyarakat, bangsa, dan negara," ungkap Kapolda.

Menurut pria kelahiran Pekalongan, Jawa Tengah itu, Rumah Kebangsaan NTB nantinya akan dijadikan sarang bagi ide-ide kreatif para pemuda, yang berpotensi memberikan manfaat besar bagi masyarakat, bangsa dan negara.

Ia berharap tempat itu dapat menjadi tempat pemuda berkumpul mengembangkan potensi diri, berkolaborasi dan menciptakan solusi inovatif untuk permasalahan yang ada.

"Dengan peresmian Rumah Kebangsaan Cipayung Plus NTB ini, kami berharap dapat melahirkan pemimpin-pemimpin masa depan yang bertanggung jawab. Mereka nantinya akan terjun langsung ke tengah masyarakat dan bersama-sama dengan komponen masyarakat lainnya, membawa perubahan dan kemajuan bagi bangsa dan negara," kata Kapolda NTB penuh semangat.

Kapolda NTB juga menegaskan jika pemuda hari ini adalah pemimpin masa depan. Dalam tugas mereka untuk memimpin, mereka diharapkan dapat membawa kemajuan yang signifikan bagi kepentingan bangsa dan negara.

"Oleh karena itu, saya mengajak para pemuda untuk mempersiapkan diri dengan baik, mengasah keterampilan serta memperluas wawasan agar siap menghadapi tantangan di masa depan," ucapnya.

Untuk diketahui, peresmian Rumah Kebangsaan Cipayung Plus NTB dihadiri sejumlah tokoh masyarakat, tokoh pemuda berprestasi serta perwakilan dari berbagai komunitas pemuda di NTB.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolda NTB juga mengucapkan terima kasih kepada semua pihak, yang telah berperan serta dalam pembangunan Rumah Kebangsaan Cipayung Plus NTB. (Adb)